

Pelé anunció que fue operado de tumor en el colon



Brasilia, 6 sep (PL) La leyenda brasileña de fútbol Edson Arantes do Nascimento (Pelé) anunció que fue operado el pasado sábado para extirparle un tumor en el colon derecho y permanece ingresado en un hospital de Sao Paulo.

'El último sábado fui sometido a una cirugía de retirada de lesión sospechosa en el colon derecho. El tumor fue identificado durante la realización de los exámenes que mencioné en la última semana', escribió en redes sociales el exnúmero 10 de la Verdeamarelinha.

O Rei fue ingresado el 31 de agosto en el hospital Albert Einstein de Sao Paulo para someterse a los exámenes anuales de rutina que habían sido pospuestos en 2020 por la pandemia de Covid-19.

Durante la intervención, el equipo médico detectó un problema de salud, por lo que Pelé, de 80 años, permaneció hospitalizado.

También el boletín médico publicado este lunes ratifica que 'el paciente Edson Arantes do Nascimento fue sometido, el pasado sábado a una cirugía para remover una lesión sospechosa en el colon derecho, en el hospital Albert Einstein'.

Precisa que 'el tumor se identificó durante las pruebas cardiovasculares y de laboratorio rutinarias, y el material se envió para su análisis patológico'.

'El paciente, que evoluciona favorablemente, se recupera en la Unidad de Cuidados Intensivos y se espera que sea trasladado a la habitación el martes', añade.

Según el representante del exjugador, Joe Fraga, no hay motivo de preocupación, pues el tricampeón del mundo no está gravemente enfermo.

Explicó que recibe una 'batería completa de pruebas, escáneres, colonoscopia, análisis de sangre, entre otras. No lo hace todo en un día', comunicó.

'Amigos míos, muchas gracias por los afectuosos mensajes. Doy gracias a Dios por sentirme muy bien y por permitir que los doctores Fábio y Miguel se ocupen de mi salud', rasgó Pelé.

En 2014, el exastro deportivo, venerado como el mejor futbolista de la historia, estuvo internado en cuidados intensivos tras otra infección urinaria que le obligó a someterse a diálisis en su riñón izquierdo, el único que tiene.

También pasó por cirugías de cadera y de columna, y desde 2012 se desplaza con cierta dificultad, llegando incluso a mostrarse en público en silla de ruedas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/269324-pele-anuncio-que-fue-operado-de-tumor-en-el-colon>



Radio Habana Cuba